
REUNION	FIESTAS	DE	SAN	JUAN	30/05/17	

ASISTENCIAS:	

Amanda		

Fco	Javier	Caballero	

Pertenecientes		a	AAVV	la	Manga	

Doris	“CASA	PACO”	

OTRA	ASISTENTE	DESCONOZCO	EL	NOMBRE	

Pertenecientes	a	un	grupo	de	vecinos	que	siempre	se	han	sumado	a	la	organización	de	este	
evento	y	que	denominaremos	“comisión	de	festejos	de	SJuan”	

Las	fiestas	se	realizan	en	una	parcela	propiedad	de	Grimanga		(y	lo	gestionara	el	Ayto	de	Sanja)	
y	todos	los	años	han	durado	dos	días,	este	año	y	según	la	opinión	de	esta	oficiosa		“COMISIÓN	
DE	FESTEJOS	DE	SAN	JUAN”	deben	durar	un	solo	día,	ya	que	la	asistencia	de	vecinos	es	nula	el	
día	anterior,	por	lo	tanto	el	evento	tendría	lugar	durante	el	día	23	de	Junio	y	las	dos/tres,	
primeras	horas	del	día	24	del	mismo	mes.	

El	evento	se	desarrollaría	de	la	siguiente	manera,	

Durante	la	mañana	y	el	día	una	vez	limpio	el	solar,	acopio	de	leña,	montaje	de	estructuras,	
barras,	baños,	escenario,	tomas	de	corriente	etc,	por	la	tarde,	actuaciones	de	una	orquesta	de	
música,	otra	cubana	y	una	batucada,	más	una	actuación	de	chicos	del	colegio	todo	a	definir,	
según	un	programa	por	cerrar.	

Encendido	del	fuego	y	castillo	de	fuegos	de	artificio,	todo	ello	gestionado	y	atendido	por	
medios	municipales	del	Ayto	San	Javier	

A	excepción	de	los	fuegos	y	la	batucada	

El	tren	turístico	será	cedido		para	uso		de	todo	aquel	que	quiera	desplazarse	hasta	el	lugar	del	
evento	

El	sonido	y	la	orquesta	será	gestionada	por	un	tal	“Victor”	y	cobrará	del	Ayto	de	San	javier	
previa	aprobación	del	presupuesto.	

El	grupo	cubano	será	pagado	creo	que	también	por	San	Javier	

Todo	el	resto	es	decir	los	carteles,	la	pirotecnia,	y	la	batucada	habrá	que	conseguir	que	lo	
pague	Cartagena	

Las	barras	serán	aprobadas	previa	solicitud	de	los	interesados,	lo	que	ya	se	debe	estar	
publicitando	en	la	web	del	consorcio,	una	vez	publicitada	deberemos	cortar	y	pegar	esta	info	
en	nuestra	web	y	pasarla	a	los	medios	para	que	tenga	la	máxima	difusión	y	todo	el	que	lo	
desee	y	cumpla	los	requisitos	pueda	optar.	



De	estas	barras	y	como	donativo	a	las	fiestas	se	recibirán	60	€	por	cada	una	lo	que	nos	servirá	
para	aquello	que	se	quede	sin	cubrir	por	los	Aytos	

Por	regla	general	los	Ayos	ponen	una	cantidad	aproximada	de	1.500	€	cada	uno	aunque	Es	
posible	que	Cartagena	haga	un	esfuerzo	menor	al	ser	fuera	de	su	municipio.	

Esta	mañana	se	ha	pedido	la	publicación	de	lo	de	las	barras	por	que	corría	mucha	prisa,	
mañana	por	la	noche	cuando	cierre	la	tienda	me	iré	a	trabajar	con	Doris	a	Veneziola,	para	
cerrar	todas	las	solicitudes	pendientes	a	ambos	aytos	y	cuando	termine	si	sobrevivo,	las	
firmaré	y	las	llevare	para	que	haga	lo	propio	nuestro	presi	al	día	siguiente,	se	presentaran	por	
registro	y	se	hablara	con	los	concejales,	para	asegurar	que	tenemos	y	que	no,	después	todo	
será	tener	los	rider	técnicos,	y	la	programación	y	nombrar	responsables	de	cada	área,	que	
serán	contratados	Victor	etc	sonido	actuaciones	y	escenario,	barras		etc	Doris	y		pirotécnico	
honorario		Salva	que	lo	lleva	haciendo	ocho	años	y	vive	al	lado,	prácticamente	creo	que	una	
vez	coordinado,	solo	será	supervisión	y	mas	coordinación,	pero	es	un	curro	si	o	si,	o	sea	que	
animo	y		a	resolver	esto.		

	

	

	


